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ATA DA OITAVA (8ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO  LEGISLATIVO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO (2024) DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA 
 
Realizou-se aos dezoito (18) dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (2024), às nove horas 1 

(09h), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá/RN, sito à  Praça Tomaz Pereira, número onze 2 

(11), a oitava (8ª) sessão ordinária do primeiro (1º) período legislativo da décima oitava (18ª) 3 

legislatura do ano de dois mil e vinte e quatro (2024). A sessão foi presidida pelo vereador João 4 

Maria Alexandre, tendo como vice-presidente o vereador Francisco Aldo Maciel e secretariada 5 

pelo vereador Francisco de Assis dos Santos. Havendo quórum regimental, e sob a proteção de 6 

Deus, o presidente João Maria Alexandre declarou aberta a oitava (8ª) sessão ordinária. Na 7 

ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente para todos os vereadores que estiveram 8 

presentes: Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva, Francisco Aldo Maciel, Francisco de Assis 9 

dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes, Maria Claudicéia Simões de Maria e Rodolfo 10 

Guedes dos Santos. Em seguida, o presidente João Maria Alexandre solicitou a dispensa da leitura 11 

da ata da sessão anterior, que, respectivamente colocada em discussão, não houve quem quisesse 12 

discutir ou retificar a ata que, submetida à votação, foi aprovada por unanimidade dos votos dos 13 

vereadores presentes. Abrindo o expediente, o secretário da sessão, o vereador Francisco de Assis 14 

dos Santos, realizou a leitura das matérias em pauta: Projeto de Lei nº 005/2024 do Poder 15 

Legislativo Municipal de autoria do gabinete do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, autoriza 16 

o Poder Executivo Municipal a alterar o nome da Rua Julia Maria da Conceição, passando a ser 17 

denominada de Rua Maria de Lurdes Pereira, localizada no bairro Seridó, Zona Urbana, município 18 

de Cerro Corá/RN, e dá outras providências; Requerimento nº 004/2024 do gabinete do vereador 19 

José Maria Gomes, requer ao Executivo Municipal que os recursos que forem economizados nas 20 

licitações do empréstimo FINISA sejam destinados para pavimentações de ruas na comunidade 21 

Ipueiras e Sítio Casa Velha; Requerimento nº 005/2024 do gabinete do vereador José Maria 22 

Gomes,  requer ao Executivo Municipal que seja feito parcerias com o Sistema S – SESI, SENAC, 23 

SESC, SENAI, SENAT, SENAC para a realização de cursos de máquinas pesadas no município de Cerro 24 

Corá/RN; Requerimento nº 008/2024 do gabinete do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, 25 

requer ao Poder Executivo Municipal, extensivo a Secretaria Municipal de Agricultura à Aquisição 26 

de Alevinos para os açudes de Grande Porte do Município de Cerro Corá/RN; Requerimento nº 27 

003/2024 do gabinete do vereador Rodolfo Guedes dos Santos, requer à Prefeitura Municipal de 28 

Cerro Corá um quebra-molas na Rua Lourival Bezerra da Costa, localizada no bairro Barro Vermelho; 29 

Moção de Pesar nº 001/2024 do gabinete do vereador Rodolfo Guedes dos Santos, requer Moção 30 

de Pesar à família de Maria Alzira da Silva; Moção de Aplausos nº 001/2024 do gabinete do 31 

vereador Felipe da Silva, requer Moção de Aplausos a Regiclecia Silva. Ao fim da leitura das 32 

matérias em pauta, o presidente João Maria Alexandre encaminha às comissões competentes o 33 

Projeto de Lei nº 005/2024 do Poder Legislativo Municipal de autoria do vereador Álvaro Breno 34 

Araújo Bezerra. Logo em seguida, o presidente João Maria Alexandre convidou o senhor Servolo 35 

Dantas Ferreira para fazer uso da tribuna por dez (10) minutos. O senhor Servolo cumprimentou a 36 

todos, apresentou-se como presidente da Cooperativa Mineral Potiguar, agradeceu ao presidente 37 

pelo espaço na tribuna, recobrou os tempos de mineração nos anos setenta (70).  Afirmou que 38 

atualmente a intenção da cooperativa é trabalhar com a mineração renovada, cem por cento 39 

(100%) sustentável. Fez conexões entre mineração e tecnologia. Afirmou que conta com a ajuda 40 

dos parlamentares para defender a causa do pequeno minerador. Mencionou a dificuldade que é 41 
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um banco realizar empréstimo para pequenos mineradores. Agradeceu a todos e pediu que os 42 

parlamentares abracem a causa pelo benefício do município de Cerro Corá. 43 

Ao término, o presidente João Maria Alexandre deu início ao grande expediente, sendo a palavra 44 

facultada, por ordem de sorteio, primeiramente ao vereador Felipe Silva que declarou que iria 45 

somente fazer uso dos dois minutos finais. Seguidamente, o vereador Francisco de Assis fez uso da 46 

palavra saudando a todos. Declarou que em visitas às comunidades do município ele se depara com 47 

as cobranças e reclamações dos cidadãos. Relatou acerca dos problemas do transporte escolar que 48 

ainda persistem e listou os defeitos relatados por alunos que alguns desses veículos apresentaram. 49 

Afirmou que é importante realizar a manutenção das estruturas dos prédios e veículos públicos. 50 

Relatou acerca da ausência de determinados medicamentos na farmácia básica do hospital. 51 

Afirmou que recebeu reclamações por falta de profissionais no posto de saúde do bairro Tancredo 52 

Neves. Declarou que uma paciente solicitou um exame na secretaria municipal de saúde há três (3) 53 

anos e não foi atendida e recobrou uma outra paciente que teve que esperar mais de quatrocentos 54 

(400) dias para marcar a data do exame. Declarou que não viu nenhuma obra importante para a 55 

zona rural do município e afirmou que a zona é esquecida. Logo após, a palavra foi facultada ao 56 

vereador Aldo Maciel, que fez uso do púlpito cumprimentando a todos. Relatou acerca da 57 

negligência dos servidores públicos com certas estradas do município. Agradeceu a presença do 58 

senhor Servolo e seus esclarecimentos. Mencionou as reclamações acerca do transporte escolar do 59 

município principalmente na zona rural e comentou sobre a assiduidade dos alunos que foi 60 

prejudicada por consequência da falta dos veículos. Pediu que os responsáveis resolvam a 61 

problemática recorrente. Afirmou que a população da zona rural está sendo desrespeitada pelo 62 

gestor municipal. Comentou sobre o desabafo de uma mulher do sertão que afirmou que falta 63 

transporte para a população sertaneja, mas não falta para a família do prefeito. Relatou que falta 64 

maquinário para a comunidade Várzea dos Félix. Pediu o prefeito para visitar as comunidades para 65 

tomar conhecimento das problemáticas do município. Anunciou a viagem que os vereadores irão 66 

fazer a Brasília levando requerimentos em favor do município e desejou a eles uma boa viagem. 67 

Posteriormente, a palavra foi facultada para o vereador Rodolfo Guedes que fez uso da tribuna 68 

saudando a todos. Comentou que o senhor Servolo trouxe boas indagações sobre o pequeno 69 

minerador. Mencionou que Cerro Corá é privilegiada com recursos naturais, mas que não recebe 70 

investimentos apropriados. Comentou sobre o requerimento do vereador Breno Bezerra e a 71 

importância da solicitação para os cerro-coraenses. Apresentou e defendeu o requerimento de sua 72 

autoria, mencionando que foi a pedido dos moradores da localidade. Apresentou a sua moção de 73 

pesar ao falecimento da senhora Maria Alzira, comentando o legado deixado por ela. Comentou 74 

sobre a moção de aplausos à atleta Regiclecia e a parabenizou por suas conquistas bem como ao 75 

professor Edilson que se empenhou a treiná-la. Parabenizou os responsáveis do projeto de algodão 76 

do município de Cerro Corá e fez críticas à secretaria de agricultura que não envia os maquinários 77 

necessários aos agricultores. Parabenizou as pessoas que se candidataram a ingressar no serviço 78 

público. Em seguida, o vereador José Maria Gomes fez uso da palavra no púlpito do plenário 79 

cumprimentando a todos. Deixou seus votos de pesar aos familiares da senhora Alzira e discursou 80 

acerca da excelência do trabalho dela. Explanou que esteve presente reabertura do CAP (Centro de 81 

Atendimento Psicopedagogo) e discorreu sobre a importância desta organização. Apresentou e 82 

justificou o requerimento de sua autoria. Comentou sobre o projeto de lei do vereador Breno 83 

Bezerra e afirmou que é favorável à solicitação. Exprimiu sua opinião favorável ao requerimento do 84 

vereador Breno Bezerra. Apresentou sua justificativa ao requerimento que solicita a realização de 85 

cursos para a população cerrocoraense. Informou sobre o feito da secretaria de saúde que abriu a 86 

equipe multi e afirmou que irá ampliar ainda mais.  Informou sobre os postos de saúde que estão 87 
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oferecendo o programa “saúde do trabalhador” para aqueles que não têm tempo de buscar 88 

atendimento em horário de trabalho. Afirmou que desconhece que o posto Sebastiana Leôncio 89 

esteja abandonado e explicou que o médico atende em dias pré-estabelecidos e que há a presença 90 

de demais profissionais. O vereador José Maria concedeu um aparte à vereadora Claudiceia Simões 91 

que informou que a enfermeira já está retornando ao atendimento no bairro Tancredo Neves. 92 

Continuando, o vereador José Maria informou que esta enfermeira estava de licença. Em aparte 93 

concedido pelo vereador com a palavra, o vereador Felipe Silva explicou que a enfermeira tirou a 94 

licença por conta de sua gravidez de risco. Retornando a palavra, o vereador José Maria comunicou 95 

que em diálogo com a secretária de educação, ela afirmou que o que estava atrapalhando o serviço 96 

dos transportes são as estradas. Finalizou justificando a espera para os pacientes fazerem exames 97 

de alta complexidade. Antes de passar a palavra para o próximo vereador, o presidente João 98 

Alexandre pediu ao secretário, Francisco de Assis dos Santos, que realizasse a leitura dos 99 

requerimentos da vereadora Claudiceia Simões, visto que seus requerimentos não tinham sido lidos 100 

no expediente porque a própria afirmou, em mensagem, que não iria para a sessão: Requerimento 101 

nº 008/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, solicita a restauração da pista onde foi 102 

retirado o quebra-molas em frente a capela Nossa Senhora do Rosário; Requerimento nº 009/2024 103 

do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, solicita a retirada de um tronco de um pé de umbu 104 

em frente a uma residência no sítio Casa Velha; Requerimento nº 010/2024 do gabinete da 105 

vereadora Clauciceia Simões, solicita que o município acione a CAERN para que forme a 106 

recuperação da malha asfáltica na rua Major Lula Gomes, no bairro Tancredo Neves. Neste mesmo 107 

instante, os vereadores Felipe Silva e Francisco de Assis dos Santos pediram ao presidente que seus 108 

requerimentos verbais fossem postos na ordem do dia para devida votação. Logo após, a palavra 109 

foi facultada ao vereador Breno Bezerra que fez uso da tribuna saudando a todos. Pediu que fosse 110 

feito uma moção de pesar em nome do amigo “Caduco”. Relatou ser favorável a todos os 111 

requerimentos em pauta. Apresentou e defendeu o requerimento de sua autoria. Apresentou a 112 

justificativa ao seu projeto de lei. Anunciou que fez uma visita ao sertão na semana passada e 113 

relatou que a população está assustada com a possibilidade de prejuízos com os açudes da região 114 

e parabenizou o prefeito por ter resolvido a questão a tempo. Avisou que está indo a Brasília para 115 

levar reivindicações da população aos deputados. Posteriormente, a vereadora Claudiceia Simões 116 

fez uso da palavra no púlpito cumprimentando a todos. Agradeceu a presença do senhor Servolo e 117 

mencionou a importância da mineração. Apresentou e realizou a justificativa de todos os seus 118 

requerimentos. A vereadora Claudiceia Simões concedeu um aparte ao presidente João Alexandre 119 

que fez críticas à CAERN. Retornando o uso da palavra a vereadora continuou defendendo seu 120 

requerimento concernente a extensão de rede que deve ser feita pela CAERN. Comentou que os 121 

transportes escolares do município estão deixando a desejar e avisou que as crianças não podem 122 

ficar sem aula e pediu aos professores que procurem uma maneira de enviar as atividades para 123 

esses alunos não saírem prejudicados. A vereadora Claudiceia Simões concedeu um aparte ao 124 

vereador Francisco de Assis para que este pudesse acrescentar comunicando que a prefeitura 125 

afirma que não há problema algum com os transportes ou a educação do município. Retomando 126 

sua fala, a vereadora Claudiceia Simões recobrou que dialogou com o prefeito para que ele 127 

disponibilizasse transporte para alunos que estudam no município de Currais Novos e que a 128 

solicitação foi bem sucedida. Justificou a afiliação ao seu novo partido. Ao término, o presidente 129 

João Alexandre convidou o vice-presidente Aldo Maciel para assumir a presidência para que ele 130 

possa fazer o uso da palavra. Assim sendo, o vereador João Alexandre fez uso do púlpito do plenário 131 

saudando a todos. Comentou sobre o discurso do senhor Servolo acerca da importância da 132 

mineração no município de Cerro Corá. Apresentou o ofício que recebeu do deputado Taveira Junior 133 
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informando a aprovação do requerimento a aquisição de uma viatura policial para o município de 134 

Cerro Corá. Anunciou a notícia das casas populares onde Cerro Corá foi contemplada com 135 

habitações e informou como é feito o trabalho pelas entidades de classificação que é mandada para 136 

o Ministério das Cidades. Explanou também que há mais trabalho a fazer. Comunicou que esteve 137 

no evento da reabertura do CAP. Pediu ao executivo municipal que dê os devidos créditos a ele, o 138 

autor do projeto de lei que dispõe sobre a polícia mirim de Cerro Corá. O vereador João Alexandre 139 

concedeu um aparte à vereadora Claudiceia Simões que comentou a importância da presença do 140 

vereador autor do projeto de lei participar da discussão acerca da polícia mirim. Retomando a 141 

palavra, o vereador João Alexandre afirmou que tinha o direito de saber que o programa da polícia 142 

mirim estava sendo implantado no município. O vereador João Alexandre concedeu um aparte ao 143 

vereador Francisco de Assis que expressou sua indignação com o tratamento que o vereador João 144 

Alexandre está recebendo. Retornando o uso da palavra, o vereador João Alexandre relatou que é 145 

importante que a comunidade saiba que os vereadores estão trabalhando. Parabenizou o 146 

coordenador de meio ambiente do município. Comentou acerca da situação do transporte escolar 147 

no município e afirmou que a empresa tem obrigação de pôr um veículo reserva caso algum 148 

apresente algum defeito. Demonstrou apoio ao requerimento do vereador Breno Bezerra quanto a 149 

questão dos alevinos. Comentou que a CAERN tem o dever de resolver as situações que são da sua 150 

alçada. Retornando ao posto de presidente, João Alexandre, deu início à ordem do dia.  151 

Na ordem do dia, o presidente João Maria Alexandre pôs em discussão e votação: Requerimento 152 

nº 004/2024 do gabinete do vereador José Maria Gomes, foi aprovado por unanimidade dos votos 153 

dos vereadores presentes; Requerimento nº 005/2024 do gabinete do vereador José Maria 154 

Gomes, foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 155 

008/2024 do gabinete do vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra, foi aprovado por unanimidade 156 

dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 003/2024 do gabinete do vereador Rodolfo 157 

Guedes dos Santos, foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Moção de 158 

Pesar nº 001/2024 do gabinete do vereador Rodolfo Guedes dos Santos, foi aprovado por 159 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Moção de Aplausos nº 001/2024 do gabinete 160 

do vereador Felipe da Silva, foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; 161 

Requerimentos verbais dos vereadores Felipe Silva e Francisco de Assis dos Santos junto com a 162 

moção de pesar do vereador Breno Bezerra, foram aprovados por unanimidade dos votos dos 163 

vereadores presentes; Requerimento nº 008/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, 164 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes; Requerimento nº 009/2024 do 165 

gabinete da vereadora Claudiceia Simões, foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores 166 

presentes; Requerimento nº 010/2024 do gabinete da vereadora Claudiceia Simões, foi aprovado 167 

por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Dando início às considerações finais, a 168 

vereadora Maria Claudiceia Simões de Maria e os vereadores Felipe da Silva, Francisco de Assis dos 169 

Santos, Francisco Aldo Maciel, Rodolfo Guedes dos Santos, José Maria Gomes, Álvaro Breno Araújo 170 

Bezerra e João Maria Alexandre fizeram uso de seus dois minutos finais. Não havendo mais nada a 171 

ser tratado, o presidente João Alexandre deu por encerrada a presente sessão, agradeceu a 172 

presença de todos, convidando a todos para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dois 173 

(02) de maio de dois mil e vinte e quatro (2024). E, para constar, eu, Joana Thaise Canário Adriano, 174 

lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pelos vereadores da 175 

Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.176 
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